

Injektionen von Körperfett in schmerzende, arthritische Fingergelenke **scheinen** signifikante und dauerhafte Verbesserungen der Handfunktion und eine Schmerzlinderung zu bewirken, berichten deutsche Forscher in der Mai-Ausgabe der Zeitschrift Plastic and Reconstructive Surgery.

Personen, die sich dem experimentellen Verfahren unterzogen, begannen mit einem Schmerzniveau von 6 Punkten auf einer 10-Punkte-Skala, berichteten jedoch drei bis vier Jahre später, dass ihre Fingerarthritis-Schmerzen gemäss den Ergebnissen ihrer kleinen Pilotstudie bei durchschnittlich 0,5 Punkten lagen. Median bedeutet, dass die Hälfte mehr Schmerzen hatte, die andere Hälfte weniger.

Das ist natürlich Unfug. Zudem war die Studie mit 18 Personen sehr klein. Und ob diese 18 Personen tatsächlich an Arthritis erkrankt waren, wird nicht belegt. Auch nicht wie sie gelebt und ob sie doch noch Medikamente genommen haben. Denn plötzlich wird von Fingerarthrose gesprochen. Bei Arthrose können Sie einach auch eine Salzwasserlösung in die Gelenke spritzen, das hilft im Moment auch Schmerzen zu mindern. Dubiose Geschichten werden im Internet veröffentlicht.

Ich denke, diese Forscher und Ärzte wissen gar nicht was eine Arthritiserkrankung ist. Es wird einfach etwas gebastelt und dann wird es veröffentlicht.

[Arthritis heilen und gesund werden. Arthritis Was tun? \(schmerzexperten.ch\)](#)